

CORREO DE ANDALUCÍA / 22/1/2018

N.G. GROSSO

**31 de diciembre de 2018.** Este es el margen con el que trabaja el Ayuntamiento de Sevilla para comenzar a invertir los **fondos europeos que obtuvo hace algo más de un año** con cargo al programa **Estrategias de Desarrollo Urbano Sostenible Integrado (DUSI)**, incluido en los conocidos fondos Feder, para regenerar y modernizar la zona Norte y Macarena.

En total, el Consistorio **recibió 15 millones de euros** para desarrollar distintos proyectos que contaban con un cronograma propio. Plazos sobre los que el portavoz de IU, **Daniel González Rojas**, reclamó información pues a día de hoy no hay noticias de las cinco iniciativas, por valor de tres millones de euros, que según el calendario debían estar en marcha ni se ha llevado a cabo el proceso de participación en la fase de implantación, que tildó de «nulo». «El gobierno municipal no ha implementado ningún mecanismo para rendir cuentas y dotar de transparencia el proceso», explicó a este periódico el portavoz cuya formación elevó incluso ante la Unión Europea un escrito para aclarar la situación.

El pasado jueves tuvo lugar una reunión con todos los partidos del Ayuntamiento en la que estuvieron presentes todos los gerentes de las empresas públicas así como responsables de cada una de las áreas de gobierno para clarificar la situación de estos fondos europeos.

El Consistorio aseguró entonces que, **a pesar de que los cronogramas presentados** efectivamente preveían la ejecución de varios proyectos para el primer trimestre de este año, **la línea roja con la que trabajan los responsables municipales es el 31 de diciembre de 2018**

. Una fecha en la que **deberán estar adjudicados hasta el 15 por ciento de las propuestas** que se presentaron ante la UE. En ese momento habrá una primera rendición de cuentas sobre los fondos. Además, en este sentido, también aclararon que

## **el plazo final para que la capital hispalense haya invertido el montante total de subvención de los fondos DUSI es 2022**

Eso sí, el gobierno local quiso dejar claro que **no están parados**. Los técnicos de las distintas áreas **trabajan en los**

### **proyectos comprometidos**

, que se encuentran en diferentes fases, aunque en

### **su mayoría, reconocieron, están en redacción**

. La explicación que dieron para este retraso, así como para la falta de participación fue la burocracia que supone todo el proceso de puesta en marcha de estas iniciativas. Finalmente, el Consistorio se comprometió con el resto de formaciones a plantear estas reuniones de forma periódica para garantizar la transparencia en la tramitación.

## **Los proyectos de 2018**

Según la programación que el Ayuntamiento de Sevilla presentó ante la UE, hay **cinco líneas de actuación que debían culminar en los tres primeros meses**

de este año. Estas, con un valor de

### **2.725.000 euros**

, tienen que ver con la administración electrónica y TIC en la zona Norte, un plan de movilidad inteligente, un programa piloto para el alojamiento de estudiantes con el que diversificar el perfil demográfico del barrio marcado por el envejecimiento de la población, así como mejoras en la Estación Depuradora de Aguas Residuales (EDAR) de San Jerónimo para la reducción de los malos olores que afectan a los vecinos.